

CULTURA Arata Isozaki gana el 'Nobel' de arquitectura P26

CHINA Xi baja impuestos para recuperar el ritmo económico P3

ARGELIA La rebelión contra los depredadores Yasmina Khadra P4

CAMINO DE LAS URNAS

El PP maniobra en el Congreso ante los decretos del Gobierno

El pulso de Ana Pastor contra el Ejecutivo se agudiza tras la disolución de las Cortes

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO, Madrid
El conflicto institucional que mantienen desde hace varios meses el Gobierno y la presidenta del Congreso, la popular Ana Pastor, se agudiza incluso cuando las Cortes ya están disueltas

El jefe policial del 1-O acusa a los Mossos de favorecer la consulta ilegal

P. ORDAZ / F. J. PÉREZ, Madrid
El coronel de la Guardia Civil Diego Pérez de los Cobos, coordinador del operativo policial para frenar la consulta independentista del 1-O, aseguró ayer en su declaración como testigo en el juicio del *procés* que los Mossos montaron un dispositivo "ineficaz" que estuvo "más encaminado a facilitar el referéndum ilegal que a impedirlo". PÁGINAS 18 Y 19

y en plena precampaña electoral. Pastor ha pedido un informe a los letrados de la Cámara baja para averiguar si puede bloquear los decretos leyes que en las últimas semanas ha ido aprobando el Ejecutivo de Pedro Sánchez, mientras su partido, el PP, anunciaba recursos de inconstitucionalidad contra dichos decretos.

Los populares cuestionan que estas normas cumplan los requisitos que exige el artículo 86 de la Constitución, que establece que han de dictarse "en caso de extraordinaria y urgente necesidad".

El PSOE, por su parte, contribuyó a elevar la tensión con un comunicado en el que denunciaba "el uso abusivo y fraudulento de la facultad de ampliación de plazos de enmiendas" para bloquear medio centenar de iniciativas en la última legislatura.

La escalada entre los partidos también es verbal: ayer, la portavoz socialista en el Congreso, Adriana Lastra, llamó "hooligan" a Pastor. PÁGINAS 14 A 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

200 niños rumanos tutelados viven en un limbo legal en España

MARÍA SOSA TROYA, Madrid
Una menor con discapacidad que no puede cobrar la ayuda a la que tiene derecho. Una joven sin posibilidad de federarse en un equipo deportivo o de salir del país. Más de 200 niños rumanos tutelados por el Estado español viven atrapados por la falta de un documento que acredite su nacionalidad. PÁGINA 23



JUANJO MARTÍN (EFE)

El Madrid lo pierde todo

El Real Madrid completó ayer una semana catastrófica tras quedar apeado de la Champions, cuya corona ha lucido los tres últimos años, por el Ajax, que le

vapuleó en el Bernabéu (1-4). En siete días, otras dos derrotas en casa ante el Barça le han dejado fuera de la Copa y casi sin opciones en LaLiga. PÁGINAS 31 Y 32

8-M, DÍA DE LA MUJER

El feminismo avanza en las nuevas generaciones, aunque entre los hombres se mantienen actitudes machistas

La batalla por la igualdad se libra también entre los jóvenes

ISABEL VALDÉS, Madrid
La batalla por la igualdad se libra también en las nuevas generaciones, que en buena medida reproducen comportamientos de los mayores. La juventud está dividida. Un estudio del Centro Reina Sofía de Adolescencia y Juventud difundido ayer revela que un 44%

de los jóvenes quieren la igualdad y están comprometidos con el feminismo. Ideas como el amor ro-

Cooperar en pie de igualdad

Olivia Muñoz-Rojas

PÁGINA 11

mántico son cuestionadas por los más jóvenes. "Eso no es amor, no lo queremos", dice un alumno madrileño de 4º de la ESO. Y ocurren cosas que no deberían: "Lo de que te toquen el culo sigue pasando", cuenta una estudiante. El afán de control de la pareja es otro foco de conflicto. PÁGINA 25

RECUPERA TUS PUNTOS DE UNA MANERA RÁPIDA, SENCILLA EN UNA DE NUESTRAS 360 AUTOESCUELAS AUTORIZADAS

RECUPERA TUS PUNTOS

Si no respetas las normas de la circulación, pondrás tu vida y la de los demás en peligro y perderás puntos.

U.T.E. PXP
www.comorecuperarpuntos.es f



Un segundo paciente elimina el VIH tras un trasplante de médula

JESSICA MOUZO, Barcelona
En un relevante paso científico, un segundo paciente se ha librado del VIH tras recibir un trasplante de células madre. El hombre, atendido en un hospital de Londres, fue trasplantado de la médula ósea para combatir un linfoma y se le retiraron los anti-retrovirales. Dieciséis meses después, el virus sigue sin apare-

cer. Hace 11 años se conoció el caso del llamado *paciente de Berlín*, que hoy sigue sin tomar nada y libre del VIH. La técnica, sin embargo, no resulta de fácil aplicación; al contrario, es muy delicada y solo suele aplicarse a aquellos pacientes de cáncer que han de someterse a una fuerte quimioterapia y un posterior trasplante de médula. PÁGINA 22